

## „FRITZ“ - THB Nr. 0377/14



Hallo, ich heiße Fritz und Ihr werdet es kaum glauben, ich bin bereits ca. 60 Jahre alt. Da wir hier nun allerdings erst von der Lebensmitte sprechen, können wir gemeinsam noch ein paar tolle Jahre erleben. Allerdings möchte ich nicht ohne Moritz und Max leben. Die kenne ich bereits seit Jahrzehnten. Mein Ursprung ist die griechische Heimat, und somit muss ich dringend eine Winterstarre halten.

Selbstverständlich sollte sein, dass auch ich im Sommer nur im Freigehege leben möchte.

